



さくらがわ

【校訓】 かしこく やさしく たくましく

学校だより 第2号

令和4年5月1日

稲敷市立桜川小学校

学校長 細谷 順一郎

始業式から一か月



始業式、入学式から、そろそろ1か月が経とうとしています。子供たちは、入学・進級後の生活にも慣れ、元気に生活しています。4月28日（金）には、授業参観・学年（学級）懇談会・PTA総会が開催され、たくさんの保護者の皆様に参加していただき、心より感謝申し上げます。子供たちの生き生きとした学習の様子をご覧いただけたと思います。今後も、全職員一丸となって、教育を進めて参ります。引き続き、ご理解とご協力の程、どうぞ、よろしくお願いいたします。

1年生との交流

4月26日（水）に、体育館に全児童が集まり「新入生を迎える会」を開催しました。6年生が中心となり、2年生以上の児童が、1年生に喜んでもらえるよう、アイデアを出し合いながら、心を込めて準備してきました。久しぶりの集会でありましたが、6年生が計画をしたプログラムに、児童はとても喜び、楽しく参加することができました。また、1年生も自分の名前と好きなこと等を、一人一人しっかりと発表することができました。6年生が考えた「桜川小紹介クイズ」では、先生方も迷ってしまうような問題が出題され、大いに楽しむことができました。1年生がとても明るい表情で喜んでくれたことが、上級生にとっては何よりうれしいことでした。進行を務めた6年生に対して、「司会が上手」「1年生を上手にサポートしている」などという感想もありました。



交通安全教室

4月20日(木)に、交通安全教室を実施しました。正しい交通ルールを知り、実践していくことが、「自分の命は自分で守る」ことにつながります。今年度も稲敷警察署、茨城県警察、稲敷市役所の皆さんにご協力いただき、交通安全について学習しました。

1・2年生は、茨城県警察からやって来た、「けんちゃん」と一緒に学習しました。2年生は、昨年度学習したことを覚えている児童もいました。

3～6年生は、体育館に用意した疑似道路を活用し、交差点での歩行の仕方や自転車の乗り方について学習しました。今年度も、たくさんのご家庭から自転車をお借りしました。車で自転車を学校まで運んでいただくなど、ご協力をいただきありがとうございました。



避難訓練

4月10日に、避難訓練を行いました。今回の訓練は、火災を想定して行いました。1年生から6年生まで、先生方の指示に従いながら、「おかしもち」(おさない、かけない、しゃべらない、もどらない、ちかよらない)を守り、素早く行動することができました。6月には、桜川中学校区合同引き渡し訓練を行います。また、校内では9月と1月に地震と不審者を想定した訓練を行う予定です。



お知らせ

2023年4月1日から道路交通法の改正により、自転車に乗車する時のヘルメット着用が「努力義務化」となりました。ヘルメットの未着用により、罰則や罰金が課されることはありませんが、命を守る意味でも、大人も子供も着用するようにしましょう。



5月の主な予定

11日(木) 内科検診(4～6年)
クラブ活動

12日(金) 4年生ホテル放流会(水の里公園)

19日(金) 3年生バス遠足(筑波山)
※予備日5月25日(木)